

Öffentliche Oldenburg setzt auf Kontinuität Aufsichtsrat verlängert Vertrag mit Jürgen Müllender bis 2027

Der Aufsichtsrat der Öffentlichen Oldenburg hat Jürgen Müllender für weitere fünf Jahre zum Vorstandsvorsitzenden bestellt. Der 55-Jährige Münsterländer ist seit 2006 für den Regionalversicherer tätig und seit 2013 Mitglied des Vorstands. Seit Juli 2020 bekleidet der Diplom-Volkswirt den Vorstandsvorsitz. Sein aktueller Vertrag läuft bis zum 30. Juni 2022 und wird mit dem Beschluss bis 2027 verlängert.

Dr. Ulrich Knemeyer, Aufsichtsratsvorsitzender der Öffentlichen Oldenburg kommentiert: „Die Öffentliche Oldenburg hat unter der Führung von Jürgen Müllender eine sehr gute Entwicklung gezeigt. Der Vorstandsvorsitzende ist in der Region gut vernetzt und für die hohen Anforderungen des Marktes hervorragend aufgestellt. Die Vertragsverlängerung ist ein Zeichen für das hohe Maß an Stabilität und Kontinuität der Regionalversicherer. Zugleich auch ein starkes Signal der Verlässlichkeit in herausfordernden Zeiten.“

„Ich bin sehr dankbar für das Vertrauen des Aufsichtsrats und freue mich, zusammen mit meinen beiden Vorstandskollegen Angelika Müller und Ralf Kunze weiterhin die Zukunft der Öffentlichen Oldenburg mitgestalten zu dürfen“, so Müllender.

Bild: Jürgen Müllender

Weitere Informationen:
Öffentliche Versicherungen Oldenburg
Pia Marie Wenholz
Staugraben 11
26122 Oldenburg
Tel.: 0441/2228 777
E-Mail: pia.Marie.wenholz@oevo.de

Oldenburg, 09.09. 2021

Die Öffentliche Oldenburg:

Mit rund einer Million Versicherungsverträgen ist die Öffentliche Oldenburg mit einem umfassenden Angebot an Schaden- und Personenversicherungen der Marktführer im Oldenburger Land. Träger sind der Niedersächsische Sparkassen- und Giroverband, die Landschaftliche Brandkasse Hannover und das Land Niedersachsen. Geschäftsgebiet ist das ehemalige Land Oldenburg. Rund 700 Mitarbeiter sind für das regionale Unterneh-

men tätig, darunter etwa 80 selbstständige Handelsvertreter und ihre Mitarbeiter. Gemeinsam mit dem zweiten Vertriebspartner, den Sparkassen, bilden sie ein flächendeckendes Servicenetz. Nicht nur als Versicherer und Arbeitgeber, auch als Sponsor zahlreicher Projekte im sportlichen, kulturellen und sozialen Bereich engagiert sich die Öffentliche Oldenburg für die Menschen in ihrer Region.

Mehr Informationen: www.oeffentlicheoldenburg.de